



Gerry
(Git., Bass, Vocals)

Geboren und aufgewachsen in der Steiermark, hat er den Austropop aus nächster Nähe miterlebt. Mit der Erfahrung von mehreren Berufsmusikerjahren sowie unzähligen nationalen und internationalen Auftritten, lenkt er die technischen, musikalischen und geschäftlichen Angelegenheiten.

Ingo
(Drums)

Geboren in Innsbruck, ist der Vollblutmusiker bereits in jungen Jahren auf das Schlagzeug gestoßen. Seit dieser Zeit, hat er eigentlich nur mehr 3 Hobbies: Schlagzeug,

Schlagzeug und Schlagzeug. Durch eine Fülle von Auftritten mit heimischen und internationalen Musik-Größen, hat er die nötige coolness, den richtigen Rhythmus in die Band zu bringen.

Beaty
(Keyboards, Vocals)

Schon von Kindesbeinen an, galt das Interesse des Tirolers den Tasten. Viele Kurse und Weiterbildungen, sowie der Betrieb des eigenen Tonstudios (www.viaton.at) und nicht zuletzt die große Anzahl von Live-Auftritten haben sein Gespür für Harmonien und Sounds geformt.

Anna
(Bass)

Durch ihre Liebe zur Musik vermag die Tirolerin ihr Publikum zu begeistern. Ihr Motto, 'immer nur schön rhythmisch bleiben' lässt sie musikalisch stets nach Vorne streben um den besten Groove zu finden.

AUSTROPOP TRIBUTE BAND